
２年 令和２年１０月６日（火）

学年だより かほく市立河北台中学校

第７号 校長 荒山 浩
学年主任 吉倉 満

後期・１０月が始まりました！
秋らしい過ごしやすい季節になりました。先月は新チームのデビュー戦で

ある郡市新人大会が開催されました。今年はコロナ禍の中で、思うように練

習ができない状況でしたが、そんな中でも２年生が健闘してくれたことに喜

んでいます。今後、開催される各種大会も健闘・活躍してくれることを期待

しています。

今月は学校祭もあり、クラスや学年の団結が必要になります。みんなの力

が結集されることで、それぞれが大きく成長できます。後期が始まり、プロ

委や委員会、係活動など新しいメンバーで団結し、実りの秋にふさわしい成

果が出ることを期待します。

～後期学級役員が決まりました～

会 長 副会長 書 記

１組 黒氏 りん 桶作 友稀 今井菜々子 西谷 音良

２組 太田 琴音 佐藤 瑛太 釜田美優菜 木村 義人

３組 坂口 遊思 切中穂乃華 丸井 強史 山口 葵

１組

会 長：黒氏 りん

私は、２年１組を笑顔の絶えないクラスにしたいです。笑顔はその人の第一印象を決める物だと思います。

第一印象を良くして、みんなから好かれるクラスにしていきたいです。よろしくお願いします。

副会長：桶作 友稀

僕は副会長になったので、会長と協力してこのクラスを元気の良いクラスにしたいです。そして自分から

すすんで行動して何事にも全力で取り組みたいです。

書 記：今井菜々子

プロ委に入るのは２回目ですが、後期の文化祭などのイベントを通して前期よりも学年を盛り上げていき

たいと思います。また、学習面でも生活面でも成長しあえるようなクラスにしたいです。よろしくお願いし

ます。

書 記：西谷 音良

僕は１年生の時に、前後期ともプロ委に入っていたので、１年生の時にプロ委で学んだことを生かして取

り組みたいです。

２組

会 長：太田 琴音

私は２年２組を、どんなことにも一生懸命取り組むクラスにしたいです。そのために、まず私がみんなの

お手本になれるように常に正しい行動を心がけます。

副会長：佐藤 瑛太

僕は副会長になったので、会長のサポートやクラスのみんなへの声かけをしていきたいです。

書 記：釜田美優菜

私は書記としてまず自分のやるべき仕事を責任を持ってやりきり、それと会長、副会長をサポートしてい

きます。そして良いクラスをつくるためにプロ委で協力していきたいと思います。よろしくお願いします。

若き志
書 記：木村 義人

私は書記の仕事だけでなく、プロ委の中でも積極的に活動に参加し、クラスのみんなやこの学年のために

できることを行っていきます。よろしくお願いします。

３組

会 長：坂口 遊思

僕の目標は、２年３組を授業と休み時間を区別できるクラスにすることです。そのために率先して声かけ

をしていき、自分の仕事を最後までやりきりたいです。よろしくお願いします。

副会長：切中穂乃華

私は副会長として、自分の役割をしっかりと果たし、自ら気づきの行動ができるように頑張ります。また、

学級目標『全力/挑戦』を達成できるように、各行事でクラス一丸となって取り組める学級にしたいです。
書 記：丸井 強史

僕は初めてのプロ委ですが、会長や副会長のサポートをしたいと思います。また、後期の行事を全員で楽

しめるように、いろんな企画を提案したいと思います。精一杯頑張ります。

書 記：山口 葵

私は、自分自身足りないところがたくさんあり、成長したいという思いからプロ委に入ろうと思いました。

その成長のためにも、自分から考え行動し、会長、副会長を支えながら、整えた状態で３年生を迎えたいと

思います。

～体育祭&金沢自主プラン～
９月３日（木）に体育祭が、１５日（火）に金沢自主プランが実施されました。体育祭は例年より規模を

縮小して開催しましたが、たいへん盛り上がりました。また、金沢自主プランでは、全員が事故やケガもな

く無事に活動を終えることができました。

10月の予定
５日（月）合唱練習開始 １５日（木）全校一斉英単語テスト

８日（木）木２、４、５、３、１、６の順 ２３日（金）文化祭

１２日（月）衣替え移行期間終了 ２９日（木）全校一斉漢字テスト

１３日（火）内科検診（２年）午後

※予定は変更になる場合がありますので、ご了承願います。


